

Réaliser des soins de bouche - Fiche conseil

Votre proche ne peut plus assurer seul l'hygiène de sa bouche. Les soins de bouche demeurent nécessaires car ils préservent son bien-être et réduisent les inconforts tels que la sécheresse buccale, la formation de croûtes sur la langue ou les saignements.

Lorsque votre proche ne peut plus s'alimenter, ces soins peuvent aussi procurer du plaisir. Après accord du médecin et de l'équipe paramédicale, vous pouvez proposer des soins adaptés à ses goûts (bouillon de poule, jus de citron, jus d'orange, etc.) pour qu'il perçoive certaines saveurs, même sans pouvoir les avaler.

L'équipe paramédicale réalise systématiquement ces soins en les adaptant à l'état buccal de votre proche. Si vous le souhaitez, vous pouvez également les effectuer lorsque c'est approprié (si votre proche en exprime le besoin ou si vous jugez cela nécessaire), après avoir été formé à la technique par l'équipe soignante.

Pour apprendre la technique, **scannez le QR code** ci-joint.



Le soin de bouche

IFPS 22 Channel

Vidéo